

|                     |                             |              |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha<br>04.06.2009 | Sección<br>Estado de México | Página<br>35 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

# Regresan las lluvias al edén

La **Comisión Nacional del Agua** prevé la presencia de lluvias estos últimos días de la semana, aunque las temperaturas seguirían siendo altas.

Aunque las temperaturas que se esperan sigan entre los 36 y los 39 grados centígrados en la mayor parte del estado, habrá una mayor presencia de precipitaciones pluviales aunque moderadas.

Según **Conagua** la mayor parte de lluvias se presentará hacia la Subregión de Sierra y Los Ríos, acompañadas de tormentas eléctricas y vientos de 10-30 kilómetros por hora.

A pesar de que los pronósticos no son muy alentadores en cuanto a las precipitaciones pluviales,

la ciudadanía se encuentra tranquila esperando a que las autoridades inicien los trabajos del famoso plan hídrico para evitar nuevas inundaciones.



Se espera no sean intensas.

